Fecha: 19-09-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Título: Escuela de Música Surco reinicia su camino de la mano de nuevas dependencias

Cm2: 861,1 VPE: \$1.035.004 Noticia general

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

No Definida



Mauricio Maldonado Quilodrán

Hace unos días, y gracias a la adjudicación de un Fondo de la Música, la Escuela de Música Surco arrancó una nueva etapa en su destacado camino. inaugurando sus nuevas dependencias ahora ubicadas en Rengo 273.

"La remodelación ha permitido a la Escuela Surco elevar sus estándares. ofreciendo una infraestructura moderna y con acceso universal. Incorporando rampas, baños adaptados, pasillos amplios y señalética clara, la escuela garantiza que todos sus estudiantes, sin excepción, puedan disfrutar de un ambiente de aprendizaje cómodo y seguro", señalaron desde la institución musical.

Un verdadero "campus" que es mucho más que un edificio, ya que es un espacio diseñado para fomentar la creatividad, la colaboración y el sentido de comunidad. Sus amplias salas de ensayo y acogedores espacios comunes invitan a los estudiantes a explorar su pasión por la música y a conectar con otros músicos, tanto sus pares estudiantes, como profesores y otros músicos profesionales. "Existe un esfuerzo en fortalecer la comunidad mediante la creación de redes de apoyo y contacto entre profesores, estudiantes, personal administrativo, amigos y apoderados, animando a todos los estudiantes a participar en estas actividades, contribuyendo así al crecimiento de su visión en la formación musical", afirmaron desde Surco.

En esta s nuevas dependencias Surco ofrece un programa académico integral que abarca desde la iniciación musical hasta la formación profesional. Los estudiantes podrán elegir entre una amplia variedad de clases, las que incluyen ensambles musicales, experimentando con diferentes géneros musicales en compañía de otros estudiantes, así como clases teóricas, perfeccio**UBICADAS EN RENGO 273**

Escuela de Música Surco reinicia su camino de la mano de nuevas dependencias

Con cinco años de recorrido, esta ahora institución musical se alza como la única alternativa con enfoque profesional en nuestra ciudad, posibilitando así que talentos penquistas desarrollen sus carreras aquí sin tener que emigrar.



HACE UNAS SEMANAS ATRÁS Surco realizó una gala especial donde inauguraron y dieron el vamos a las nuevas instalaciones

nando conocimientos en armonía. composición, arreglos, gestión musical y más, talleres prácticos, desarrollando habilidades en autogestión musical. producción musical, grabación v mezcla, entre otras habilidades relacionadas al mundo de la música profesional.

Camino ascendente

Así con cinco años de experiencia, más de 90 estudiantes, más de 20 profesores, sobre 100 eventos organizados y más de 300 ex alumnos, Surco es la única escuela con enfoque profesional en nuestra ciudad. Entrega una formación profesional respaldada por convenios como la colaboración con el Instituto Profesional Projazz, garantizando programas de estudios y capacitaciones de alta calidad, así como un

diplomado acreditado y dictado en conjunto con OTEC Cultura y Territorio, ofreciendo una certificación reconocida en el campo de la música popular. "El compromiso es acompañar a cada estudiante en su camino hacia convertirse en un profesional de la música, brindando herramientas, espacios de expresión, y una red de apoyo integral", dijeron.

A lo que agregan que "no sólo estamos a jóvenes músicos y nuevos talentos, sino que también han pasado músicos con carreras activas, a quienes Surco ha ayudado a consolidar sus conocimientos musicales, logrando así un importante avance dentro de sus carreras y dentro del circuito local, ayudando a la consolidación de artistas de diferentes estilos musicales".

Yayo Durán, reconocido guitarrista local y quien es el director de Surcos, se refirió al origen de esta ahora institución musical penquista. "Cuando me fui a estudiar a Santiago, me fui porque acá no existía un espacio donde formarse profesionalmente en música popular. Allá conocí a Cote Moreno, Cantante y terapeuta, con ella hicimos familia, y luego decidimos venirnos a Conce con la motivación de abrir un espacio de formación con enfoque profesional, así como con la propuesta de promover el bienestar v fomentar el concepto de comunidad dentro de la escena musical, que también nos parece muy importante y que sabemos que va muy de la mano con el tomar el camino de la profesionalización en la música."

Las inscripciones para el nuevo semestre están abiertas y la escuela cuenta con horarios de clases de lunes a viernes de 9:00 a 13:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas, además de sábados de 10:00 a 14:00 horas, y la posibilidad de clases a domicilio además de online.

OPINIONES

contacto@diarioconcepcion.cl



